

Procès verbal
Assemblée générale
10 octobre 2024

Ordre du jour :

- Validation du PV de la dernière AG
- Bilan 2023-2024
- Validation de la comptabilité 2023-2024
- Décharge du comité
- Election du nouveau comité
- Discussion sur l'intégration des doctorant·e·s dans l'AEM
- Discussion sur l'AESc et faitière universitaire
- GT / mathécoute
- Divers

Sont présents :

Baudat Pauline
D'Ippolito Théo
Roiron Quentin
Boughanmi Yassir
Cepeda Emmanuel
Horvath Massimo
Brunner Sébastien
Carrel Arthur
Dang Lucie
Buchs Sabrina
Tanaka Kenji
Laub Sergej
Häring Pierrick
Ceriani Audrey
Cheon Dahyeong
Turcotte Xavier
Bitar Christophe
Markar Aman
Benninghoff Mathieu
Gigli Luka
Arikök Ekin
Morel Tony
Marcos Condeço Vanessa
Poncet Charles

1) PV et compta :

Pas d'opposition au PV, Pedro n'est pas là pour la compta, environ 300.- de bénéfices (ERRATUM – on a annoncé 300.- de bénéfices mais la valeur correcte est 753.28 francs) et un compte en banque à maintenant un peu moins de 9000.-

Unanimité – 2

Pas d'opposition à la compta – 2 abstentions

2) Bilan 2024

Bon retour pour le repas de Noël, il a plu à la Datcha

3) Décharge du comité

Unanimité

4) Election du nouveau comité

Présidence :

Se présentent : Pauline

Vote : Unanimité – 1 abstention

Trésorerie :

Se présentent : Quentin

Vote : Unanimité - 2 abstentions

Secrétaire :

Se présentent : Sébastien

Vote : Unanimité

Vice-présidence :

Se présentent : Arthur

Vote : Unanimité – 2 abstentions

Représentants AESc :

Se présentent : Kenji et Lucas (à deux)

Vote : Unanimité – 7 abstentions

Vérificateur des comptes

Se présentent : Théo et Yassir

Vote : Unanimité – 1 abstention

5) Doctorants dans l'AEM :

On a parlé d'allouer une certaine somme, à décider dans le futur, pour les activités de doctorant·e·s ou de leur donner des budgets au cas par cas

Est-ce que quelqu'un s'y oppose ? Non

Pauline n'a pas encore parlé directement avec le doctorant intéressé, à voir

6) Groupes de travail & Mathécoute :

Groupe de travail :

Datcha : Se présentent : Massimo, Vanessa, Charles, Kenji

Référent·e·s : Pauline

Date : 7 novembre ou 12 décembre

Vote : 7 novembre – 14 voix ✓

12 décembre – 2 voix

Repas de Noël : Se présentent : mêmes personnes

Référent·e·s : Pauline

Soirée jeux : Arthur

Les gens s'inscrivent sur le groupe WhatsApp

Mathécoute :

Projet supervisé par le service égalité du décanat :

Avoir des personnes formées auxquelles les étudiants pourraient se confier, notamment à propos des caractères sexistes, discuter, se rencontrer

Durée de la formation de ces étudiant·e·s de soutiens ?

Défi : Avoir des référents dans le plus de volées

Pauline et Quentin ont aussi parlé de leur projet de faire des petites séances de sensibilisation à certaines volées clés

(Pourquoi pas de présentation aux deuxième années ? Priorité aux première années qui découvrent, aux troisièmes années qui commencent à avoir cours uniquement à la section, mais possibilité d'étendre aux deuxième années selon les avis)

Peut-être demander un fond à la commission égalité pour faire des brunchs ou organiser des trucs

Intéressés pour la formation : Pauline, Quentin, Ekin, Sabrina

7) AESc et faitière :

Certaines associations ne sont plus dans la CUAE à causes de tensions

Notre faitière est l'AESc, qui est en tensions avec la CUAE pour des questions politiques universitaire (et sociétale)

- L'AESc et l'AEM sont apolitiques dans leur statut, la CUAE est politisée
- Problèmes de fonds : l'AESc ne touchait pas les fonds qu'elle devait recevoir en tant que faitière, l'organe qui reconnaît les faitières, la CGTF, ne reconnaissait pas l'AESc
- Toute la CUAE est à Uni-Mail, les Sciences ne se sentent pas représentés dans l'emplacement des activités ainsi que en tant que faitière universitaire.

- D'autres faitières facultaires se sont créées après des tensions avec la CUAE (i.e. médecine, psycho, droit)
- Idée : Créer une faitière universitaire avec les mêmes statuts, qui « rivaliserait » avec elle et représenterait les étudiants qui ne sont pas sous la CUAE
- But aujourd'hui : Présenter le sujet, qui est d'actualité, et sonder les avis des étudiants pour la Prochaine AG de l'AESc
- Peut-on avoir une position neutre ?
- La CUAE est beaucoup attaquée par le rectorat et la nouvelle politique de la nouvelle directrice (cf : répression policière des manifestations pour la Palestine)
- Autre possible problème : Elle est faitière et syndicat : conflit d'intérêt
- Censure de l'agenda de la CUAE – et lorsque la CPEG a eu une AG à Uni-Mail, l'entrée de l'université était restreinte sans préavis, ce qui a impacté d'autres associations étudiantes qui n'avaient rien à voir, et qui n'ont pas pu tenir leurs événements comme prévu (n'ont pas pu re-rentre dans le bâtiment après une pause pendant une réunion)
- Autre idée : séparer la faitière du syndicat
- Contre-argument : pourrait affaiblir la CUAE et sa capacité à nous défendre (sachant qu'elle vient d'être menacée par le rectorat de dissolution)
- Certains souhaitent avoir une représentation hors CUAE pour garantir une position, sans s'opposer diamétralement à la CUAE
- La discussion concerne principalement le côté syndical de la CUAE, et elle représentera toujours tous les étudiants, mais l'AESc interviendrait en tant que faitière et pas comme syndicat
L'AESc représenterait l'AEM en tant qu'association mais la CUAE représenterait toujours les étudiants
- Le possible changement n'affecterait pas les financements **principaux** de la CUAE
- L'AESc connaît mieux les étudiants en Sciences, mais La CUAE a plus de pouvoir, de relations et d'ancienneté (et donc de légitimité)
- Possibilité d'AG extraordinaire pour une présentation de la CUAE et de l'AESc en vue d'un vote pour déterminer notre position dans cette problématique

8) Divers :

Les chimistes veulent organiser un camp de ski pour les Sciences

Possibilité de venir sans skier

Certaines personnes sont motivées, sans engagements

L'AESc veut instaurer des Teaching Awards pour désigner les meilleurs profs
– symboliquement – et a un projet de vulgarisation sur YouTube

Mention du concours Quadratis en février

Pauline est adoubée

Heure de fin – 18h30